

Ressort: Politik

Nahles kritisiert US-Botschafter Grenell

Berlin, 08.07.2018, 00:00 Uhr

GDN - Andrea Nahles hat die Gespräche des US-Botschafters Richard Grenell mit Vertretern der deutschen Automobilindustrie über die Senkung der Einfuhrzölle heftig kritisiert. Der "Welt am Sonntag" sagte die SPD-Vorsitzende: "Mir ist neu, dass Botschafter über derlei Fragen verhandeln. Was sind das für Methoden?" Botschafter Grenell solle endlich lernen, was seine Rolle ist.

"Wenn die amerikanische Regierung mit uns über Zölle reden will, ist das eine Sache zwischen dem Handelsminister in Washington und Bundeswirtschaftsminister Peter Altmaier. Wir sind doch keine Bananenrepublik", sagte Nahles der "Welt am Sonntag".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-108638/nahles-kritisiert-us-botschafter-grenell.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com